
令 和 4 年 3 月 1 7 日 
会員の皆様 

桃 井 第 三 小 学 校 P T A 
会 ⻑   有 川  潤 

令和 3 年度 3 ⽉定期総会についてのご報告 
【3 ⽉ 10 ⽇（⽊）10：38〜11：10 PTA 室より zoom 開催】 

 
日頃より PTA 活動にご理解とご協⼒をいただき、ありがとうございます。 
令和 3 年度 3 月定期総会の結果につきまして以下の通りご報告いたします。 

 
1.総会成⽴宣⾔ 

P T A 会 員 387 名（教職員：25 名 保護者：362 名） 
出 席 者 243 名（zoom 出席：34 名 議決権⾏使：138 名 委任状：71 名） 

※議決権⾏使を出席扱いとしました。 
本校 PTA 規約第 4 章第 14 条（会員の 3 分の 1 以上の出席をもって成⽴する）により、本総会は成⽴いたしました。 

 
2.正副議⻑選出 

議 ⻑ 本村 由美さん（本校 PTA 規約第 4 章第 13 条のとおり議⻑は総会で選出しました） 
副 議 ⻑ ⼤滝 淳⼦副校⻑先⽣ 

 
3.議事の訂正 
 議案書 3 ページ及び 6 ページに訂正がありました。詳細は別紙 1(裏⾯)をご参照ください。 
 
4.議事についての質疑応答 

第 4 号議案で 1 件のご意⾒が寄せられました。詳細は別紙 2（裏⾯）をご参照ください。 
 
5.承認 

議 案 議 案 内 容 否承認 
第 1 号議案 PTA 規約⼀部改正（案） 2 
第 2 号議案 令和 3 年度事業報告 2 
第 3 号議案 令和 3 年度会計中間報告・会計監査報告 2 
第 4 号議案 令和 4 年度役員・会計監査の選出 4 

上記の通り、第 1 号議案は本校 PTA 規約付則第 1 条（本規約は（中略）出席会員の 3 分の 2 以上の賛成をもって
変更することができる）により、第 2 号議案以降は本校 PTA 規約第 4 章第 25 条（議決は出席者の過半数で決す）によ
り、すべての議案について可決されました。 

【「PTA 規約(⻘⾊の表紙)」と「That’s PTA(⻩⾊の表紙)」を統合します！】 
改正後の PTA 規約につきましては、PTA の Web ページに掲載とともに新年度に配付いたします。また今後はひとまとめにした

「PTA ハンドブック」に変更し、ハンドブック内に PTA 規約及び各規定を掲載いたします。 
 

 
 
 
6.その他のご意⾒ 

18 件のご意⾒が寄せられました。詳細は別紙 3（裏⾯）をご参照ください。 
 

7.令和 4 年度 役員・会計監査の紹介と挨拶 
会 ⻑ 郡 司  達 也 
副 会 ⻑ 荻 田  ⻯ 史  小 田 部  明 香  新 屋  弥 ⽣  ⻑ ⽵  寛 ⼦ 
庶 務 理 事 下 田  洋 ⼦  ⽵ 廣  源 太 郎  千 葉  絵 里 ⼦ 
会 計 理 事 ⻘ ⼭  三 枝 ⼦  榎 本  麗 ⼦ 
会 計 監 査 武 内  美 帆 ⼦  寺 松  幸 ⼦ 

 
令和 4 年度会⻑挨拶 

令和 4 年度会⻑に就任しました郡司と申します。コロナ禍になり 1 ⼈の親としてみていても、⼦どもたちの活動に制限があ
ったと思います。その中で今まで PTA 活動を通して守ってきたこと、改⾰しようとしてきたこと、環境の変化に対応しながら引き
継いでいきたいと思います。 

少しでも⼦どもたちが⽣き⽣きと活動できるように皆様と⼀緒に、役員とともに活動していきたいと思いますので、1 年間よろ
しくお願いいたします。 

 
8.総括 

令和 3 年度会⻑ 
令和 3 年度役員・運営委員及び校⻑先⽣と、メンバーに恵まれて楽しく活動できました。 
素直に「やってみよう」との思いから会⻑として PTA 活動に携わり、全ては⼦どもたちの日々の⽣活・成⻑のために我々親が

当たり前のようにやらなければならないことを、PTA 役員が先頭に⽴ち活動していたということを学びました。PTA 活動を負担・
⾯倒に感じている⽅も、このことを念頭に置き前向きに参加していただけると幸いです。 

令和 3 年度役員・委員は退任しますが、引き続き令和 4 年度役員・先⽣⽅・学校に携わっている⽅々と⼒を合わせて、
何よりも⼦どもたちのために良い学校、良い地域にしていけたらと思います。1 年間ありがとうございました。 

 
校⻑先⽣ 

令和 3 年度 PTA の役員・委員の皆様、1 年間の PTA 活動お疲れ様でした。PTA 活動が制限されていて、思うようにでき
なかったところが多々あったと思いますが、役員を中⼼として様々な⼯夫をこなしながらかなりの内容が精査され、⼦どもたちの
ために繋がっていったのではないかと思っております。 

学校⽣活においても⼦どもたちの校外活動延期・移動教室の中⽌があり、また感染予防など細かいことを⾔われながら⽣
活をする状況でした。 

本校は感染予防を⼗分・確実に⾏うことにより⼤きなクラスターが発⽣しなかったと認識しております。保護者の皆様のご協
⼒があってこそだと思っているところです。また保護者会は対⾯とオンラインのハイブリッドを継続していく所存です。 

令和 4 年度の役員の皆様どうぞよろしくお願いいたします。やる気に満ちて役員就任されたと思います。⼦どもたちのために
ぜひ⼒を尽くしていただきたいと思います。学校は⼦どもがいるから成り⽴っており、⽀えていくのが PTA・地域の皆さんですので、
繋がりをとても⼤事にしていくことが⼦どもたちのためになると思いますので、様々な⼯夫を凝らしながらブラッシュアップしていた
だけたらと思います。最後になりましたが、1 年間お世話になりました。今後ともよろしくお願いいたします。 
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別紙 1 議案書訂正箇所⼀覧 

 3 ページ 表題  
誤：令和 2 年度 桃井第三小学校 PTA 役員事業報告 
正：令和 3 年度 桃井第三小学校 PTA 役員事業報告 
 

 3 ページ 役員事業報告 ②学校 
誤：3/7 給⾷運営協議会 
正：中⽌：給⾷運営協議会 
 

 6 ページ グループリーダー事業報告 5 年 保護者会時の児童⾒守り 
誤：3/3 保護者会時児童⾒守り 
正：3/3 保護者会時児童⾒守り(中⽌) 

 
 

別紙 2 議事についての質疑応答 
第 4 号議案へのご意⾒ 

選挙規定を外れた⽅法で役員を選出した件、選挙としてはあってはならない事だと思います。なかなか決まらないなど、諸事情
はあるにしても、おかしいと思います。また、この件のことを小さく書いているお⼿紙（1/31）も、こんなに⼤事なことなのに、おかしい
と思います。 

 
《回答》 

否認のご意向・ご意⾒は真摯に受け⽌めます。役員選出において必要なプロセスを踏むことができず不備がありましたことをお詫
び申し上げます。 
 
【経緯】 

役員候補者の中に次年度登録は⽗⺟交代の変更事案がありました。選挙名簿は⺟親名義でしたが、⽗親が PTA 活動に参
加するというご意向で役員就任に⼿を挙げていただき、互選会の途中で⽗⺟交代を⾏いました。 

会員の皆様に対し、⽗⺟変更の通知を内定後に⾏ったことが問題でした。 
 

【改善案】 
1. 9 月に選挙案内を出す際、次年度の会員登録を変更される⽅には申し出ていただき、選挙名簿を修正します。その上で

投票していただきます。 
2. 選出後にご家庭の都合により変更が必要な場合には、会員へ通知を⾏い、異議を受け付けます。特になければ変更を承

り互選会に参加いただくこととします。 
なお、コロナ禍で先⾏きが不透明な状況のため適宜 PTA 役員・学校と協議しながら柔軟に対応するよう引き継ぎを⾏います。 

 
【役員より補⾜】 

本件に関して最終的には役員が了承したため、予め会員の皆様に周知を⾏えば滞りなく役員選出が⾏えたと反省しております。 
改善策 1.につきまして、2 月 15 日付発⾏「来年度からの PTA 会員登録について」に記載の通り、会員登録変更届がいつでも

提出できる環境を整えました。次年度以降の役員選出において本件と同様の事案は発⽣しないと考えております。 

 
 
別紙 3 総会に関するご意⾒⼀覧 

 いつも、PTA 活動を推進していただきありがとうございます。 

 オンラインでの開催に賛成です。対応ありがとうございました。 

 コロナ禍で突発的な活動の中、⾊々とご検討下さりありがとうございました。 

 議案書 P3 に令和 2 年度と記載さてれおります。ご確認いただければと思います。 

→別紙 1 の通り訂正いたします。ご指摘いただきありがとうございます。 

 コロナ禍の難しい状況の中、いつもありがとうございました。すべて承認いたします。 

 時節柄と多忙の為、オンラインでこのように参加させていただけることは⼤変助かります。 

 有川さんはじめ、役員の皆様 1 年間お世話になりありがとうございました。お疲れ様でした。 

 まさかオンラインで総会議決権⾏使書を提出する日がこようとは！感慨深いです。電⼦化やチーム制等⼤胆な改⾰に

賛同します。 

 （第 4 号議案に関して）本当は意⾒したくはありませんでしたが、こういった件をなあなあにしてはいけないと思い、申し

訳ありません。 

→別紙 2 の通り回答いたしました。ご意⾒をいただきありがとうございます。 

 今年度の役員&委員の皆さま、お疲れさまでした。⼦どもたちにとっての花⽕⼤会、保護者に向けての分かりやすいお⼿

紙やメール導⼊、HP などなど（いっぱい）、PTA 活動の⾶躍的な進歩を感じる 1 年でした。皆さんの頑張りのお陰です

ね。本当にありがとうございました。 

 
その他に「お疲れ様でした」、「1 年間ありがとうございました」、「特になし」がありました。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

以 上  
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